「地域で子ども防災力を育もう~ジュニア防災リーダークラブ」に

参加した感想

- ・さいしょはしらないひとも、すぐ、なかがふかまってうれしかったです。 カレーをつくったり、いおんでぼうさいどうぐをかったり、たのしかったです。 おねえさんたちから、たくさんしんせつにしてもらってたのしかったです。
- カレーつくり、たのしかった。おかいものもたのしかった。
- ひなんのじゅんびをします。
- ・さいがいのときどうすればいいか、楽しく学べてすごく楽しかったです。ひなんしょをつくった時、男の子と女の子のへやみたいなところをつくって、楽しかったです。
- ・1回目から参加して、4回目までしっかりいけたのでよかったと思いました。1回目ははずかしかったけど、2回目や3回目はふつうにいけたので、防災リーダークラブは1回目から4回目まで楽しかったです。防災リーダークラブをやろうと思ってよかったなと思いました。また、こういう機会があれば、防災リーダークラブをしてみたいなと思いました。防災リーダークラブで防災のことや大事なことが知れました。これからも防災のことをもっと知り、くわしくなるようがんばろうといろいろ考えれました。防災のことを教えてくれてありがとうございました。
- •防災のことをもっと知れました。2回目から参加していたけど、防災のことをよく知れて、 4回目までできてよかったです。

防災のことをよく知れたのは、よく参加したのもだし、ジャンゴ(村江先生)のおかげだと感じました。2回目は、避難所を作って、初めははずかしくてあまりしゃべらなかったけど、作っていくうちに楽しくて、2回目から4回目まで行くのが楽しくなってきました。だから、最後の日がちょっと悲しかったです。カレー作りでは、初めて料理をして、またやりたいと思いました。これからもいろいろ、やってください。

・グループで、それぞれのオリジナルの避難場所を作れて楽しかったです。避難場所でカレーを食べられてうれしかったです。100 均でグループで考え、話し合って、楽しく買い物ができました。東田緑地で1からカレーを作ったり、野菜を切ったり、玉ねぎを切って目がいたかったけれど、楽しかったです。